



6 Pièces

180 m²

Réf. Z-23031

1 720 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE CORNICHE FLEURIE : Villa contemporaine de 180m² avec piscine à débordement chauffée, sur un terrain arboré de 1503m², bénéficiant d'une jolie vue mer jusqu'au Cap d'Antibes. La villa est composé d'une entrée, d'un séjour de 60 m² avec cuisine ouverte aménagée et équipée donnant accès aux terrasses, d'une suite parentale avec dressing et salle de bain, de trois chambres avec salle d'eau privative, d'un bureau, d'une buanderie. Double garage automatisé et 2 parkings extérieurs privés. La villa offre de très belles prestations : alarme, climatisation réversible, arrosage automatique, ...

NICE CORNICHE FLEURIE: Contemporary villa of 180m² with heated infinity pool, on wooded grounds of 1503m², enjoying a lovely sea view as far as Cap d'Antibes. The villa is composed of an entrance, a 60 m² living room with open fitted and equipped kitchen giving access to the terraces, a master suite with dressing room and bathroom, three bedrooms with private shower room, a an office, a laundry room. Double automated garage and 2 private outdoor car parks. The villa offers very nice amenities: alarm, reversible air conditioning, automatic watering, central locking of electric blinds. ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

